

PBRO. JUAN ÁNGEL ACOSTA ZAVALA
PÁRROCO

HORARIO DE OFICINAS

Lunes a Viernes de 9:30 A.M. a 1:30 P.M. y de 3:30 P.M. a 6:30 P.M.
Sábados CERRADO.

MISAS

Lunes a Sábado:
8:00 A.M. Y 7:00 P.M.

Domingos:
10:30 A.M., 12:00 P.M., 5:00 P.M.,
7:00 P.M.

CONFESIONES

Lunes a viernes de 10:00 a 10:30 A. M.

Jueves sólo durante la Hora Santa

BAUTISMOS

Todos los Sábados 12:00p.m.
Limitado a 5 niños.

Presentar 10 días antes en oficina:
Acta de Nacimiento original y copia
del bebé. - Comprobante de sacra-
miento (s) de padrino (s). - Pláticas
pre-bautismales de papás y padri-
nos.

Registro al entregar papelería
completa.

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO

Hora Santa y confesiones, todos los
jueves de 8:00 a 9:00 P. M.

Primer viernes del mes exposición
Al Santísimo de 8:00 AM a 5:00 PM

*El Verbo se hizo carne,
y habitó entre nosotros,
Jn 1:14*

AVISOS PARROQUIALES

**HOY 19 DE OCTUBRE CANONIZA EL
PAPA LEÓN XIV : 7 NUEVOS SANTOS**



En el día Mundial de las Misiones , el papa canoniza a 7 nuevos santos para la Gloria de Dios y ejemplo de toda la Iglesia y el mundo.

María Troncatti (Italia) 1883, Vicenta Mará Poloni (Italia) 1855, José Gregorio Hernandez Cisnero (Medico Venezolano) 1919, Bartolo Longo (S XX) , Mons. Ignacio Maloyan, (1915) Turquia, Pedro To Rot (Nueva Guinea) 1945, María del Monte Carmelo Rendiles Martínez.

Venezuela (1977)



VERBUM DOMINI
PALABRA DEL SEÑOR
**ÓRGANO DE FORMACIÓN E
INFORMACIÓN**
19 DE OCTUBRE DE 2025 ciclo C
Tel: 81-11-58-22-76, 81-11-58-22-77

DOMINGO MUNDIAL DE LAS MISIONES. DOMUND

“Dios hará justicia a sus elegidos, que claman a Él”

Y sobre todo preguntémonos: ¿qué encontraría en mí el Señor si viniera hoy, qué encontraría en mí, en mi vida, en mi corazón? ¿Qué prioridades de mi vida vería?

El Evangelio de la Liturgia de hoy se concluye con una pregunta que preocupa a Jesús: «cuando el Hijo del hombre venga, ¿encontrará la fe sobre la tierra?» (Lc. 18,8). Sería como decir: cuando venga al final de la historia — pero, podemos pensar, también ahora, en este momento de la vida— ¿encontraré un poco de fe en vosotros, en vuestro mundo? Es una pregunta seria. Imaginemos que el Señor viene hoy a la tierra: vería, lamentablemente, muchas guerras, mucha pobreza, muchas desigualdades, y al mismo tiempo grandes conquistas de la técnica, medios modernos y gente que va siempre deprisa, sin detenerse nunca; ¿pero encontraría quien le dedique tiempo y afecto, quien lo ponga en el primer lugar? **Y sobre todo preguntémonos: ¿qué encontraría en mí el Señor si viniera hoy, qué encontraría en mí, en mi vida, en mi corazón? ¿Qué prioridades de mi vida vería?**



«Dios hará justicia a sus elegidos que claman ante él».

Nosotros, a menudo, nos concentramos sobre muchas cosas urgentes, pero no necesarias, nos ocupamos y nos preocupamos de muchas realidades secundarias; y quizás, sin darnos cuenta, descuidamos lo que más cuenta y dejamos que nuestro amor por Dios se vaya enfriando, se enfrie poco a poco. Hoy Jesús nos ofrece el remedio para calentar una fe tibia. ¿Y cuál es el remedio? La oración. **La oración es la medicina de la fe, el reconstructor del alma.**

Pero es necesario que sea una oración constante. Si tenemos que seguir una cura para estar mejor, es importante cumplirla bien, tomar los medicamentos en la forma correcta y a su debido tiempo, con constancia y regularidad. En todo en la vida hay necesidad de esto. Pensemos en una planta que tenemos en casa: tenemos que nutrirla con constancia cada día,

¡no podemos empaparla y después dejarla sin agua durante semanas! **Con mayor razón para la oración: no se puede vivir solo de momentos fuertes o de encuentros intensos de vez en cuando para después “entrar en letargo”.** Nuestra fe se seará. Necesita el agua cotidiana de la oración, necesita de un tiempo dedicado a Dios, de forma que Él pueda entrar en nuestro tiempo, en nuestra historia; de momentos constantes en los que abrimos el corazón, para que Él pueda derramar en nosotros cada día amor, paz, gloria, fuerza, esperanza; es decir, nutrir nuestra fe.

Por esto Jesús «les decía a sus discípulos —¡a todos, no solo a algunos!— que era preciso orar siempre sin desfallecer» (v. 1). Pero alguno podría objetar: «Pero yo cómo hago? ¡No vivo en un convento, no tengo tiempo para rezar!» Nos puede ayudar, quizás, en esta dificultad, que es real, una sabia práctica espiritual, que hoy está un poco olvidada, que nuestros mayores conocen bien, especialmente las abuelas: la de las llamadas jaculatorias. El nombre está algo en desuso, pero la sustancia es buena. ¿De qué se trata? De oraciones muy breves, fáciles de memorizar, que podemos repetir a menudo durante el día, durante las diversas actividades, para estar “en sintonía” con el Señor. Pongamos algún ejemplo. Nada más levantarnos podemos decir: “Señor, te doy las gracias y te ofrezco este día”; esta es una pequeña oración; después, antes de una actividad, podemos repetir: “Ven, Espíritu Santo”; y entre una cosa y la otra rezar así: “Jesús, confío en ti, Jesús, te amo”. Pequeñas oraciones pero que nos mantienen en contacto con el Señor. **¡Cuántas veces mandamos “mensajes” a las personas a las que queremos! Hagámoslo también con el Señor, para que el corazón permanezca conectado a Él. Y no nos olvidemos de leer sus respuestas.** El Señor responde, siempre. ¿Dónde las encontramos? En el Evangelio, que hay que tenerlo siempre a mano y abrir cada día algunas veces, para recibir una Palabra de vida dirigida a nosotros. Y volvemos a ese consejo que os he dado tantas veces: llevad un pequeño Evangelio de bolsillo, en el bolsillo, en el bolso, y así cuando tengáis un minuto abrid y leed algo, y el Señor responderá. Que la Virgen María, fiel en la escucha, nos enseñe el arte de rezar siempre, sin cansarnos. **Papa Francisco 2022**



DOMINGO MUNDIAL DE LAS MISIONES 2025 “MISIONEROS DE ESPERANZA ENTRE LOS PUEBLOS”

TODOS NOS UNIMOS A LA JORNADA, CON CONCIENCIA MISIONERA , HEMOS RECIBIDO ESTA MISON DESDE NUESTRO BAUTISMO: ORACIÓN, REFLEXIÓN, AYUDA

“La celebración del DOMUND significa reafirmar cómo la oración, la reflexión y la ayuda material de sus ofrendas son oportunidades para participar activamente en la misión de Jesús en su Iglesia”.

¿Qué es el DOMUND?

El Domingo Mundial de las Misiones, que este año se celebra el 19 de octubre, es un día dedicado especialmente a la oración y cooperación material para nuestros misioneros.



CATEQUESIS DEL PAPA LEÓN: . “El Resucitado, fuente viva de la esperanza humana. “(Jn 10,7.9-10)

En las catequesis del Año jubilar, hasta este momento, hemos recorrido la vida de Jesús siguiendo los Evangelios, desde el nacimiento a la muerte y resurrección. De este modo, nuestra peregrinación en la esperanza ha encontrado su fundamento firme, su camino seguro. Ahora, en la última parte del camino, dejaremos que el misterio de Cristo, que culmina en la Resurrección, libere su luz de salvación en contacto con la realidad humana e histórica actual, con sus preguntas y sus desafíos.

Hermanas y hermanos, ¡Jesús Resucitado es la garantía de esta llegada! Él es la fuente que sacia nuestra sed ardiente, la sed infinita de plenitud que el Espíritu Santo infunde en nuestro corazón. La Resurrección Cristo, de hecho, no es un simple acontecimiento de la historia humana, sino el evento que la transformó desde dentro.

La evangelización es siempre un proceso comunitario, como el carácter de la esperanza cristiana. Dicho proceso no termina con el primer anuncio y el bautismo, sino que continúa con la construcción de las comunidades cristianas a través del acompañamiento de cada bautizado por el camino del Evangelio. En la sociedad moderna, la pertenencia a la Iglesia no es nunca una realidad adquirida de una vez por todas. Por eso, la acción misionera de transmitir y formar una fe madura en Cristo es «el paradigma de toda obra de la Iglesia» EG15 una obra que requiere comisión de oración y de acción. **PAPA FRANCISCO MENSAJE DOMUND 2025**